

publicplan

Teil der Allgeier-Gruppe

[29.01.2021] publicplan ist seit dem 1. Januar Teil der Allgeier-Gruppe und erhält damit Zugriff auf ein breites Netzwerk an IT-Spezialisten im E-Government-Bereich. Allgeier wiederum will durch die Übernahme die Geschäftssparte im Public-Sector-Bereich stärken.

Der in Düsseldorf ansässige E-Government- und Open-Source-Spezialist publicplan ist seit 1. Januar 2021 Teil der Allgeier-Gruppe im Segment Enterprise IT. Wie publicplan und die Allgeier-Gruppe mitteilen, hat das bisherige Mutterunternehmen cosinex seine publicplan-Anteile an den Software-Projekt- und IT-Dienstleister aus München verkauft. Der Gründer und geschäftsführende Gesellschafter von publicplan, Christian Knebel, bleibe an der Gesellschaft beteiligt. Die rund 80 Mitarbeiter werden bei gleichen Vertragskonditionen ebenfalls weiterhin für das Düsseldorfer Unternehmen tätig sein. Durch die Übernahme könne publicplan künftig auf ein großes Netzwerk an IT-Spezialisten und -Experten für Kundenprojekte im E-Government-Bereich zurückgreifen, heißt es in der gemeinsamen Pressemitteilung weiter. Das Unternehmen erhalte Zugriff auf das gesamte Kundenpotenzial der Allgeier-Gruppe zur Abwicklung von Projekten im Public Sector. „Der Schwerpunkt von publicplan wird weiterhin auf Open-Source-Projekten liegen“, erklärt Christian Knebel. „Mit der Zugehörigkeit zu Allgeier haben wir die Möglichkeit, unsere Wachstumspläne und unsere Strategie hervorragend umzusetzen. Das ambitionierte Ziel, unsere führende Position im Public Sector in Bezug auf Open-Source-Software weiter auszubauen, treiben wir so weiter voran. Entwicklungen wie die Corona-Warn-App im Jahr 2020 haben uns darin noch weiter bestärkt. Kundennähe und Verständnis für Verwaltungsprozesse sind schon lange Kernkompetenzen von publicplan. Nun können wir die bereits enge Bindung an die Behörden verstärken – in den Ländern und im Bund.“ Allgeier wiederum will mit dem Schritt die Geschäftssparte Public Sector im Segment Enterprise IT stärken. Hubert Rohrer, Mitglied des Vorstands der Allgeier SE sagt: „Der Bereich E-Government ist ein Zukunftsmarkt und wir freuen uns darauf, gemeinsam mit den neuen Kolleginnen und Kollegen unsere Wachstumsziele zu erreichen.“

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, publicplan, Allgeier, Open Source, publicplan